4. Rudercup der Gymnasien

Koblenz. Beim vierten Ruder-Ergometer-Cup der Koblenzer Gymnasien, ausgerichtet vom Koblenzer Ruderclub Rhenania, kämpfter. 150 Schüler um den Gesamtsieg Diesen sicherte sich das Gymnasium auf der Karthause (45 Punkte) denkbar knapp vor dem Max-von-Laue-Gymnasium (44). Auf Ranç drei folgte das Gymnasium auf dem Asterstein. Die Einzelwertunger. der Jahrgänge 98 und 99 der Mädchen, sowie die Einzelwertung der Jungen Jg. 99 gewann das Maxvon-Laue-Gymnasium. Das Gymnasium auf dem Asterstein wurde bei den Jungen Jg. 98 mit dem Siegerpokal geehrt.